



SEDE ESTRENA CARRERA LOS JÓVENES DE LA ZONA NORTE PODRÁN OPTAR POR UNA NUEVA OPCIÓN DE ESTUDIO: **INGENIERÍA EN PRODUCCIÓN INDUSTRIAL.**

**Licda. Telka Paulette
Guzmán Alvarado**
Periodista
tkguzman@itcr.ac.cr

La Sede Regional del Tecnológico inauguro para este inicio de curso lectivo la carrera de Ingeniería en Producción Industrial, permitiendo así que la demanda académica en la Zona Norte sea mayor y de calidad mundial ya que cuenta con la acreditación del Canadian Engineering Accreditation Board (CEAB) Consejo Canadiense de Acreditación de Programas de Ingeniería.

Un ingeniero en Producción Industrial es un Profesional innovador que planea, diseña, implementa y mejora los sistemas por los que fluye información, materiales y productos.

Los estudiantes de la Sede aprenderán a mejorar la producción de bienes y servicios tomando en cuenta factores como la calidad, la productividad, la planeación de recursos de producción y la administración de los sistemas de producción.

...es uno de los eventos más importantes que tenemos este año por que implica una carrera nueva que no teníamos en la Sede ni en la Región, pero además es una carrera de corte ingenieril con un perfil muy alto desde el punto de vista empresarial y que además nace con una bendición extraordinaria por que viene acreditada por el CEAB lo que hace que la carrera tenga capacidad de producir profesionales que van hacer aceptados no solo en nuestro país, incluso internacionalmente. Edgardo Vargas Jarquin, Director Sede Regional.

Esta Ingeniería la respaldan más de 40 años ya que cuando se funda en Cartago el Tecnológico de Costa Rica este nace con tres carreras: Ingeniería en Construcción, Ing. en Mantenimiento Industrial e Ing. en Producción industrial.

...esperamos a futuro que los egresados de estos 40 años que salieron de la carrera en Cartago y que viven en la Zona Norte tengan una fuente de trabajo como profesores en la Sede Regional para así mantener la calidad académica que nos caracteriza. Oscar Mario

Corrales, Director de la Carrera de Producción Industrial.

Los ingenieros en Producción Industrial del Tecnológico tienen una privilegiada aceptación en todos los sectores de manufactura como por ejemplo: dispositivos médicos, metalmecánica, confección-textil, ensamble electrónico. También en el sector de servicios como banca, centro de servicio al cliente, telecomunicaciones, constructoras, hotelerías entre otros.

El tener una carrera de esta naturaleza en la Zona Norte va a provocar que las empresas tengan una mayor capacidad de control de sus procesos productivos.

Las autoridades de la Sede Regional del Tecnológico en San Carlos, esperan que para el próximo año se inaugure la carrera de Ingeniería en Electrónica.

**Para mayor información usted puede contactar con:
Oscar Mario Corrales,
Director de la carrera de Producción Industrial
ocorrales@tec.ac.cr**